

# Consell del País Valencià

Conselleria de Cultura

## MUSEO INTERNACIONAL DE LA RESISTENCIA SALVADOR ALLENDE

### COMUNICADO Nº 3

Desde el pasado día 15 de septiembre está abierto al pueblo valenciano el Museo Internacional de la Resistencia Salvador Allende. Esta importante exposición, organizada por la Conselleria de Cultura del País Valencià, se compone de unas doscientas obras donadas por artistas españoles como muestra de solidaridad con el pueblo de Chile. Dado su gran volumen, la exposición del Museo Salvador Allende constará de dos fases. La primera transcurrirá hasta el día 28 de septiembre y la segunda desde esta fecha hasta el siete de octubre.

Con motivo de la presencia del Museo Salvador Allende en Valencia, la Conselleria de Cultura ha realizado una edición restringida de un famoso fotomontaje del conocido artista valenciano Josep Renau, alusivo a la Dictadura de Pinochet. Esta edición se encuentra a la venta, a precio popular, en el Museo Histórico Municipal de Valencia, en cuyas salas se exhibe el Museo Salvador Allende entre 11'30 y 13'30 horas y de 18 a 21 horas, todos los días excepto festivos (entrada por la calle Arzobispo Mayoral, detrás del Ayuntamiento).

Al acto de inauguración del Museo en Valencia, celebrado el pasado día 15, asistió la Directora del Museo, Miria Contreras, acompañada de los Diputados de la Unidad Popular Chilena Luis Guastavino y Alejandro Giliberto.

Como una actividad complementaria del marco de solidaridad que el Museo Salvador Allende representa, en el próximo lunes, día 25 a las 22'30 horas, se exhibirá en el Valencia Cinema el film "La Cantata de Chile" del realizador cubano Humberto Solas.



13 de septiembre de 1978